
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN 
CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL CONSEJO 

SECTORIAL DE JUVENTUD 

Nº de sesión: 3/2020 (3ª del Consejo Sectorial de Juventud legislatura 2019-2023). 
Convocatoria de pleno ordinario  
Día: 16/06/2020  
Hora: 20:00 horas Telemática. 
  

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sr. D. Isaac Abellán  Secretario. 
Sra. Dª. Neme Gila  Auxiliar de Juventud. 
Sr. D. Ismael Cerezo Representante Asoc. Dj. 
Sra. Dª Alba López Representante Corresponsales Juveniles.  
Sr. D. Héctor Ibáñez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Daniel Rodríguez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sra. Dª Doha Belouafi Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Antonio Navarro Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Alejandro Rodríguez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sra. Dª Irene Pedrero Representante Corresponsales Juveniles. 
Sra. Dª Paula Badía Representante Grupo Político Partido Popular.  
Sra. Dª Raquel Pamblanco Representante Grupo Político PSOE 

 

En la localidad de Riba-roja de Túria, siendo las 20:10 horas del día 16 de junio de 
2020, se reúnen de manera telemática, a través de videollamada, el consejo sectorial de 
la juventud, previamente convocado por la presidencia y con la asistencia de las 
personas que arriba se detallan. 
 
El pleno del consejo sectorial de juventud ha estado asistido por la secretaria que da fe 
del acto. 
 
La presidenta abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos 
en el siguiente orden del día:  
 

1 Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del Consejo.  
 
2 Lectura y aprobación del acta del último Pleno del consejo, si procede.  

 
3 Presentación del nuevo técnico de Juventud, D. Isaac Abellán. Cese de 

la anterior secretaria del Consejo Sectorial de la Juventud Dña. Neme 



 

 

Gila Rubio y nombramiento del nuevo secretario del Consejo Sectorial 
de Juventud a D. Isaac Abellán.  

 
4 Dar cuenta de las acciones del área de juventud. 

 
5 Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial y 

sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  
 
6 Ruegos y preguntas.  

 
 
PUNTO PRIMERO - Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del 
Consejo.  

La presidenta toma la palabra y realiza un saludo de bienvenida a todas las personas 
que han asistido al Consejo sectorial de la juventud, agradeciendo la elevada 
participación y destacando el hecho de ser uno de los consejos sectoriales con más 
actividad.  

Se da paso a la secretaria, hasta la fecha, para seguir con los siguientes puntos del orden 
del día para su explicación técnica.  

 
PUNTO SEGUNDO – Lectura y aprobación del acta del último Pleno del 
consejo, si procede.  
 
Se comenta si alguien quiere hacer alguna modificación del acta anterior.   
El representante de la Asoc. Dj tenía previsto hacer alguna matización sobre un aspecto 
en concreto del borrador del acta anterior pero no recuerda bien el asunto y considera 
que tampoco afecta al contenido, por lo que se da por aprobada el acta.  
 
PUNTO TERCERO – Presentación del nuevo técnico de Juventud, D. Isaac 
Abellán. Cese de la anterior secretaria del Consejo Sectorial de la Juventud 
Dña. Neme Gila Rubio y nombramiento del nuevo secretario del Consejo 
Sectorial de Juventud a D. Isaac Abellán.  
 
Se presenta al nuevo técnico de juventud del Ayto de Riba-roja de Túria.  
 
Isaac explica cuáles van a ser sus funciones aparte de las administrativas propias del 
Ayto.  Se explica que forma parte de un proceso de municipalización de la Generalitat y 
que tiene que llevar a cabo un Plan joven, donde se recogerá la situación real del 
municipio y para ello debe intervenir en los IES del municipio, promover el 
asociacionismo y la participación de la gente joven. Al final se deberá realizar un 
Forum Joven donde se expondrá todos los datos recogidos en el Plan Joven, incluyendo 
los intereses de la juventud del municipio.  



 

 

La representante del partido socialista pregunta de dónde es Isaac, si es del pueblo.  
 
Isaac comenta su proceso de selección. Es una subvención del IVAJ-Generalitat Jove 
para dotar de recursos humanos a los Aytos. y así poder llevar a cabo las funciones 
marcadas por esta entidad, dentro del plan de municipalización.   
 
Se comenta que están siendo publicadas muchas plazas de personal técnico de juventud 
en muchos Ayuntamientos por si es de interés de alguna de las personas reunidas.  
 
Se cesa a la anterior secretaria, Neme Gila, y se nombra a Isaac Abellán como nuevo 
secretario del consejo sectorial de la juventud.  
 
La anterior secretaria no desaparecerá del consejo, seguirá participando como auxiliar 
de juventud.  
 
 
PUNTO CUARTO – Dar cuenta de las acciones del área de juventud y PUNTO 
SEXTO- Ruegos y preguntas.   
 
Se realizan los dos puntos juntos por su relación. Se da cuenta de las siguientes 
acciones:  
 
Se comenta que debido a la situación de crisis sanitaria por el COVID-19 muchas de las 
actividades no van a salir.  
 
Se está en proceso de publicar el listado provisional de la beca de transporte y de 
finalizar el programa de corresponsales juveniles, dado que es un programa que 
funciona por curso escolar y que se está preparando la licitación para las clases de 
inglés del nuevo curso 2020-2021.  
 
Se comenta por parte del secretario que los programas como La Dipu te beca, Riba-roja 
te beca +, EMPUJU/EMCUJU, no van a salir este año. Lo que sí se está esperando que 
se publique es la subvención de PMJ del IVAJ de Ocio Educativo.  
 
Por parte de la presidenta del consejo se explica cómo será la remodelación del CIJ. 
Que se cuenta con el presupuesto para ello y que es posible que se inicien las obras, si 
todo va bien, para noviembre –diciembre y así que esté finalizada para el verano que 
viene.  
 
El representante de la Asoc. de Dj pregunta cómo se va a destinar el espacio.  
 
La presidenta del consejo de la juventud explica que será un espacio destinado a la 
realización de actividades de ocio educativo, un punto de encuentro para la gente joven. 
Se arreglará el suelo y se dotará de recursos como juegos, pantallas, entre otras. Para su 
uso durante el fin de semana es necesario arreglar y separar la parte más administrativa 



 

 

para la protección de documentación y datos personales. Dispondrá de dos salas, un 
Game Center y salas para las clases de inglés repaso y demás cursos.    
 
El representante de la Asoc. de Dj pregunta sobre quién gestionaría las actividades del 
nuevo Espai Jove y propone que sean las mismas asociaciones del municipio quienes 
realicen esa gestión. Comenta que cuando él fue Fadrí desde el Ayto se les proponía 
que fueran ellos quienes realizaran actividades porque tenían más participación.  
 
La presidenta del Consejo comenta que justo por eso está el programa de 
corresponsales juveniles, ya que la gente joven recibe mejor la información cuando le 
llega de un igual.  
 
El secretario del consejo comenta que se mantendría comunicación también con las 
asociaciones del consejo sectorial de la juventud.  
 
Por parte de la representante del partido socialista se comenta lo adecuado de utilizar 
los recursos municipales para atraer a la gente joven al Espai Jove. Interesante realizar 
un llamamiento a toda la gente joven para proponer actividades creativas.  
 
La presidenta del consejo comenta que dentro de la remodelación del CIJ se tiene 
previsto que en la fachada se realice una actuación artística en la que participe la gente 
joven bajo la dirección de un artista local.  
 
La representante del partido socialista comenta que sería interesante una vez esté la 
gente joven realizando esa actividad que entren dentro del Espai Jove y vean las 
actividades que se hacen.  
 
Uno de los representantes de corresponsales juveniles comenta que han propuesto ideas 
de la semana del orgullo y que no saben si han gustado, dado que no han recibido 
confirmación. Se le comenta que se ha esperado al consejo para que se explicaran aquí 
y se decidiera. Las propuestas son las siguientes:  
 
- Hacer preguntas a la gente sobre qué opina sobre el colectivo.  
- Hacer entrevistas breves a personas del colectivo.  
- Hacer como un vídeo/corto sobre los valores que representa el colectivo.  
- Hacer un video donde se desmientan los estereotipos. Aquí se comenta la posibilidad 
de contar con la tele municipal. El representante de la Asoc. de Dj comenta la 
posibilidad de hacer un híbrido, preguntar a personas y luego realizar esas mismas 
preguntas a gente del colectivo para visualizar lo que piensa la gente y lo que ocurre en 
realidad.  
 
El representante de corresponsales pregunta si se han realizado más actividades del 
orgullo o si solo se realizan esas actividades cuando se acerca la fecha señalada.  
 



 

 

La presidenta del consejo comenta que desde el área de igualdad se realizan actividades 
pero que siempre se pueden proponer. El área de juventud, es un área muy transversal y 
se tienen inquietudes sobre diversas actividades.   
 
El representante de corresponsales comenta la sensación de que no se realizan 
actividades hasta que no llega una fecha señalada y que hace falta hacer llegar a la 
gente joven lo que se realiza desde el Ayto. Propone que se mantengan reuniones entre 
corresponsales más a menudo y así poner en práctica todas las ideas.  
 
El representante de la Asoc. de Dj comenta que sería mucho mejor si cogieran una idea 
y la desarrollaran, ya que si se tienen muchas ideas al final no se hace ninguna. Que se 
podría hacer un vídeo para el día del orgullo con gente mayor y gente joven para 
comparar las opiniones.  
 
Por parte de la presidenta del consejo se comenta que por la situación del COVID-19 se 
han visto afectadas algunas subvenciones. Que es preferible realizar las actividades en 
espacios abierto o al aire libre, tal y como se ha especificado por parte de la dirección 
del IVAJ, con las medidas de seguridad adecuadas, como por ejemplo excursiones. Que 
se tiene previsto que las clases de repaso amplíen horario, que se realicen las clases de 
inglés, ayudas al alquiler para jóvenes compatible con otros tipos de ayuda.  
 
El secretario del consejo comenta la importancia de no sobrevalorar las redes sociales, 
entenderlas como un medio de comunicación. Se explica la teoría del grupo mínimo, en 
la que el 1º día seguramente no pase nada, el 2º día tampoco, pero el 3º día seguro que 
ya alguien pregunta por las actividades que se están realizando y se interesa.  
 
 
PUNTO QUINTO –  Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial 
y sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  
 
Se propone como próxima fecha el 8 de septiembre de 2020 a las 20:00h. También 
por vía telemática.  
 
Se propone por parte del secretario del consejo que estén pendientes por esas fechas 
porque recibirán un correo para que se proponga entre todas las personas 
participantes los puntos del orden del día.  
 
Y no habiendo más asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto, la presidencia 
levanta la sesión a las 21:03h, de lo cual, como secretario, se da fe. 
 
 
 
Vº Bº  
PRESIDENTA DEL CONSEJO JUVENTUD                   SECRETARIO 
 



 

 

ACTA DE SESSIÓ ORDINÀRIA DE SESSIÓ 
CONSTITUTIVA DEL PLE DEL CONSELL SECTORIAL 

DE JOVENTUT 
 
Nº de sessió: 3/2020 (3ª del Consell Sectorial de Joventut legislatura 2019-2023). 
Convocatòria de ple ordinari  
Dia: 16/06/2020  
Hora: 20.00 hores Telemàtica.  
 

ASSISTENTS EN REPRESENTACIÓ 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sr. D. Isaac Abellán  Secretari. 
Sra. Dª. Neme Gila  Auxiliar de Joventut. 
Sr. D. Ismael Cerezo Representant Assoc. Dj. 
Sra. Dª Alba López Representant Corresponsals Juvenils.  
Sr. D. Héctor Ibáñez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Daniel Rodríguez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sra. Dª Doha Belouafi Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Antonio Navarro Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Alejandro Rodríguez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sra. Dª Irene Pedrero Representant Corresponsals Juvenils. 
Sra. Dª Paula Badía Representant Grup Polític Partit Popular.  
Sra. Dª Raquel Pamblanco Representante Grup Polític PSOE 

 
 
En la localitat de Riba-roja de Túria, sent les 20.10 hores del dia 16 de juny de 2020, es 
reuneixen de manera telemàtica, a través de videotrucada, el consell sectorial de la 
joventut, prèviament convocat per la presidència i amb l'assistència de les persones que 
a dalt es detallen. 
 
El ple del consell sectorial de joventut ha estat assistit per la secretària que dóna fe de 
l'acte. 
 
La presidenta obri la sessió, procedint a la deliberació sobre els assumptes inclosos en 
el següent ordre del dia: 
 

1. Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell.  
 

2. Lectura i aprovació de l'acta de l'últim Ple del consell, si escau. 
 

3. Presentació del nou tècnic de Joventut, Sr. Isaac Abellán. Cessament de 
l'anterior secretària del Consell Sectorial de la Joventut Sra. Neme Gila Rubio i 
nomenament del nou secretari del Consell Sectorial de Joventut a Sr. Isaac Abellán. 



 

 

 
4. Donar compte de les accions de l'àrea de joventut. 

 
5. Proposta data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i suggeriments per part 
de les persones que componen el Consell. 

 
6. Precs i preguntes. 

 
 
PUNT PRIMER - Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell. 
 
La presidenta pren la paraula i realitza una salutació de benvinguda a totes les persones 
que han assistit al Consell sectorial de la joventut, agraint l'elevada participació i 
destacant el fet de ser un dels consells sectorials amb més activitat. 
 
Es dóna pas a la secretària, fins hui, per a seguir amb els següents punts de l'ordre del 
dia per a la seua explicació tècnica. 
 
 
PUNT SEGON – Lectura i aprovació de l'acta de l'últim Ple del consell, si escau. 
 
Es comenta si algú vol fer alguna modificació de l'acta anterior. 
 
El representant de l'Assoc. Dj. tenia previst fer alguna matisació sobre un aspecte en 
concret de l'esborrany de l'acta anterior però no recorda bé l'assumpte i considera que 
tampoc afecta el contingut, per la qual cosa es dóna per aprovada l'acta. 
 
 
PUNT TERCER – Presentació del nou tècnic de Joventut, Sr. Isaac Abellán. 
Cessament de l'anterior secretària del Consell Sectorial de la Joventut Sra. 
Neme Gila Rubio i nomenament del nou secretari del Consell Sectorial de Joventut 
a Sr. Isaac Abellán. 
 
Es presenta al nou tècnic de joventut del Ayto de Riba-roja de Túria. 
 
Isaac explica quines seran les seues funcions a part de les administratives pròpies de 
l'Ajuntament. S'explica que forma part d'un procés de municipalització de la Generalitat 
i que ha de dur a terme un Pla jove, on es recollirà la situació real del municipi i per a 
això ha d'intervenir en els IES del municipi, promoure l'associacionisme i la 
participació de la gent jove. Al final s'haurà de realitzar un Fòrum Jove on s'exposarà 
totes les dades recollides en el Pla Jove, incloent-hi els interessos de la joventut del 
municipi. 
 
La representant del partit socialista pregunta d'on és Isaac, si és del poble. 
 
 



 

 

Isaac comenta el seu procés de selecció. És una subvenció de l'IVAJ-Generalitat Jove 
per a dotar de recursos humans als Ajuntaments i així poder dur a terme les funcions 
marcades per aquesta entitat, dins del pla de municipalització. 
 
Es comenta que estan sent publicades moltes places de personal tècnic de joventut en 
molts Ajuntaments per si és d'interés d'alguna de les persones reunides. 
 
Se cessa l'anterior secretària, Neme Gila, i es nomena a Isaac Abellán com a nou 
secretari del consell sectorial de la joventut. 
 
L'anterior secretària no desapareixerà del consell, continuarà participant com a auxiliar 
de joventut. 
 
PUNT QUART – Donar compte de les accions de l'àrea de joventut i PUNT SISÉ- 
Precs i preguntes. 
 
Es realitzen els dos punts junts per la seua relació. S'adona de les següents accions: 
 
Es comenta que a causa de la situació de crisi sanitària per la COVID-19 moltes de les 
activitats no eixiran. 
 
S'està en procés de publicar el llistat provisional de la beca de transport i de finalitzar el 
programa de corresponsals juvenils, atés que és un programa que funciona per curs 
escolar i que s'està preparant la licitació per a les classes d'anglés del nou curs 2020-
2021. 
 
Es comenta per part del secretari que els programes com La Dipu et beca, Riba-roja et 
beca +, EMPUJU/EMCUJU, no eixiran enguany. El que sí que s'està esperant que es 
publique és la subvenció de PMJ de l'IVAJ d'Oci Educatiu. 
 
Per part de la presidenta del consell s'explica com serà la remodelació del CIJ. Que es 
compta amb el pressupost per a això i que és possible que s'inicien les obres, si tot va 
bé, per a novembre –desembre i així que estiga finalitzada per a l'estiu que ve. 
 
El representant de l'Assoc. de Dj pregunta com es destinarà l'espai. 
 
La presidenta del consell de la joventut explica que serà un espai destinat a la 
realització d'activitats d'oci educatiu, un punt de trobada per a la gent jove. S'arreglarà 
el sòl i es dotarà de recursos com  jocs, pantalles, entre altres. Per al seu ús durant el cap 
de setmana és necessari arreglar i separar la part més administrativa per a la protecció 
de documentació i dades personals. Disposarà de dues sales, un Game Center i sales per 
a les classes d'anglés repàs i altres cursos. 
 
El representant de l'Assoc. de Dj pregunta sobre qui gestionaria les activitats del nou 
Espai Jove i proposa que siguen les mateixes associacions del municipi qui realitzen 



 

 

aqueixa gestió. Comenta que quan ell va ser Fadrí des de l’Ajuntment se'ls proposava 
que foren ells els qui realitzaren activitats perquè tenien més participació. 
 
La presidenta del Consell comenta que just per això està el programa de corresponsals 
juvenils, ja que la gent jove rep millor la informació quan li arriba d'un igual. 
 
El secretari del consell comenta que es mantindria comunicació també amb les 
associacions del consell sectorial de la joventut. 
 
Per part de la representant del partit socialista es comenta l'adequat d'utilitzar els 
recursos municipals per a atraure a la gent jove al Espai Jove. Interessant realitzar una 
crida a tota la gent jove per a proposar activitats creatives. 
 
La presidenta del consell comenta que dins de la remodelació del CIJ es té previst que 
en la façana es realitze una actuació artística en la qual participe la gent jove sota la 
direcció d'un artista local. 
 
La representant del partit socialista comenta que seria interessant una vegada estiga la 
gent jove realitzant aqueixa activitat que entren dins del Espai Jove i vegen les activitats 
que es fan. 
 
Un dels representants de corresponsals juvenils comenta que han proposat idees de la 
setmana de l'orgull i que no saben si han agradat, atés que no han rebut confirmació. Se 
li comenta que s'ha esperat al consell perquè s'explicaren ací i es decidira. Les propostes 
són les següents: 
 
- Fer preguntes a la gent sobre què opina sobre el col·lectiu. 
- Fer entrevistes breus a persones del col·lectiu. 
- Fer com un vídeo/curt sobre els valors que representa el col·lectiu. 
- Fer un vídeo on es desmentisquen els estereotips. Ací es comenta la possibilitat de 
comptar amb la tele municipal. El representant de l'Assoc. de Dj. comenta la possibilitat 
de fer un híbrid, preguntar a persones i després realitzar aqueixes mateixes preguntes a 
gent del col·lectiu per a visualitzar el que pensa la gent i el que ocorre en realitat. 
 
El representant de corresponsals pregunta si s'han realitzat més activitats de l'orgull o si 
només es realitzen aqueixes activitats quan s'acosta la data assenyalada. 
 
La presidenta del consell comenta que des de l'àrea d'igualtat es realitzen activitats però 
que sempre es poden proposar. L'àrea de joventut, és una àrea molt transversal i es 
tenen inquietuds sobre diverses activitats. 
 
El representant de corresponsals comenta la sensació que no es realitzen activitats fins 
que no arriba una data assenyalada i que fa falta fer arribar a la gent jove el que es 
realitza des de l'Ajuntament. Proposa que es mantinguen reunions entre corresponsals 
més sovint i així posar en pràctica totes les idees. 



 

 

El representant de l'Assoc. de Dj. comenta que seria molt millor si agafaren una idea i la 
desenvoluparen, ja que si es tenen moltes idees, al final no es fa cap. Que es podria fer 
un vídeo per al dia de l'orgull amb gent gran i gent jove per a comparar les opinions. 
 
Per part de la presidenta del consell es comenta que per la situació de la COVID-19 
s'han vist afectades algunes subvencions. Que és preferible realitzar les activitats en 
espais oberts o a l'aire lliure, tal com s'ha especificat per part de la direcció de l'IVAJ, 
amb les mesures de seguretat adequades, com per exemple excursions. Que es té previst 
que les classes de repàs amplien horari, que es realitzen les classes d'anglés, ajudes al 
lloguer per a joves compatible amb altres tipus d'ajuda. 
 
El secretari del consell comenta la importància de no sobrevalorar les xarxes socials, 
entendre-les com un mitjà de comunicació. S'explica la teoria del grup mínim, en la 
qual el 1r dia segurament no passa res, el 2n dia tampoc, però el 3r dia segur que ja algú 
pregunta per les activitats que s'estan realitzant i s'interessa. 
 
 
PUNT CINQUÉ – Proposada data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i 
suggeriments per part de les persones que componen el Consell. 
 
Es proposa com a pròxima data el 8 de setembre de 2020 a les 20:00h. També per 
via telemàtica. 
 
Es proposa per part del secretari del consell que estiguen pendents per aqueixes 
dates perquè rebran un correu perquè es propose entre totes les persones 
participants els punts de l'ordre del dia.  
 
 
I no havent-hi més assumptes a tractar i complint l'objecte de l'acte, la presidència alça 
la sessió a les 21:03h, de la qual cosa, com a secretari es dóna fe. 
 

Vist i Plau 

PRESIDENTA DEL CONSELL JOVENTUT                         SECRETARI 

 


